

Hadir ditengah Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Apr 4, 2024 - 11:36



Hadir ditengah Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari,
BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY, kembali mengukuhkan kehadirannya dalam

masyarakat melalui kegiatan DDS (Dialog Dengan Masyarakat) dan anjingsana pada hari Rabu, tanggal 3 April 2024. Bertempat di Kp Cieundeu RT 03/02 Desa Mekarsari Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini menjadi sorotan utama dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam pertemuan yang dimulai pukul 13.00 WIB, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY tak hanya menyapa warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan penting. Salah satunya adalah mengajak masyarakat untuk aktif kembali dalam menjalankan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi tindak pidana yang dapat mengganggu ketentraman bersama.

Tak hanya itu, dalam suasana hangat bincang-bincang, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan preventif terkait potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi. Himbauan juga dilontarkan agar penggunaan knalpot sesuai spesifikasi teknis guna menjaga keamanan lingkungan dan kesehatan bersama.

Tentu, interaksi yang berlangsung tak hanya sebatas himbauan. BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY juga mengajak warga untuk segera melapor kepada pihak berwenang, termasuk kepadanya, apabila terjadi hal-hal yang mencurigakan atau kejadian yang menonjol yang dapat mengganggu ketertiban di lingkungan mereka.

Tidak hanya berfokus pada pesan-pesan keamanan, kegiatan ini juga memberikan ruang bagi warga untuk berinteraksi lebih dekat dengan perwakilan kepolisian, menjalin keakraban, serta membangun kerjasama yang lebih erat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan suasana yang penuh kehangatan dan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Mekarsari, kegiatan DDS dan anjingsana ini berhasil menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Ini merupakan langkah nyata dari Kepolisian Sektor Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Demikianlah tanggapan dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, yang menegaskan komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat. Semoga kerjasama yang terjalin terus menguat dan wilayah ini tetap aman serta damai.